

Pregunta nº 7

AL AYUNTAMIENTO PLENO

La manifiesta discrepancia entre los partidos que conforman el actual gobierno de coalición municipal (PP y Vox) respecto al Festival Zorrilla's Fest en su última edición vuelve a evidenciar la falta de cohesión respecto a valores democráticos fundamentales como la libertad y el respeto a la diversidad.

El hecho de que medio gobierno respalde el evento, mientras la otra mitad lo rechaza argumentando, en pleno siglo XXI, que "promueve la promiscuidad", liga a la ciudad de Valladolid con la intolerancia (LGTBIfobia), la polarización y da una imagen retrógrada y trasnochada de la ciudad que a todas luces Valladolid no merece.

Esta discrepancia política sitúa al gobierno municipal en el terreno de la hipocresía: promueve y subvenciona algo en lo que no cree, tal y como sucede en el mantenimiento de políticas ligadas a la Agenda 2030.

Por todo ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, la concejala que suscribe realiza para que sea contestada en la próxima sesión ordinaria del Pleno, las siguientes

PREGUNTAS

1. ¿Garantiza el alcalde que el Festival seguirá contando al menos con el mismo el apoyo del Ayuntamiento que hasta ahora en las ediciones 2026 y 2027?
2. ¿Qué opinión tiene el alcalde sobre este Festival?
3. ¿Qué cree el alcalde que le aporta este Festival a Valladolid?

Valladolid, 27 de junio de 2025



Pedro Herrero García
Concejal del Grupo Municipal Socialista - PSOE